

Le livre, c'est l'horizon qui s'agrandit.
La règle, ce sont les ailes qui poussent.

Sans instruction, pas d'étoiles au firmament.
Sans éducation, les pieds à chaque instant
dans les plats.

L'esprit s'inspire du livre.
La volonté vit de la règle.

Le livre sans la règle, c'est la dépravation.
La règle sans le livre, c'est beaucoup la paralyse.

Le livre et la règle, c'est : l'équilibre des forces, l'harmonisation des facultés, le cortège obligé de toute distinction *distinguée*.

Jeunes filles, soyez fidèles au livre, soyez fidèles à la règle, et vous serez les *femmes de l'avenir* !

F.-A. BAILLAIRGÉ, Ptre

RAISONS de la DEVOTION à SAINTE ANNE

Chaque dévotion se fonde sur des titres spéciaux.

Le premier titre de la dévotion à sainte Anne, c'est qu'elle a, pour petit fils, Jésus.

La gloire du fils rejaillit sur sa mère et sur son aïeule.

Nulle gloire n'est comparable à celle du fils de Marie, à celle du petit fils de sainte Anne.